
第 ８６８ 号 

令和 元年１１月２６日 

丹波篠山市教育長 様 

丹波篠山市立西紀小学校長 畑中 さとる  

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 

第 ２ 回 西紀小学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 

 (1) 開催日時  令和 元年１１月２２日(金)  ８時 ５０分～ １４時 ３０分 

  (2) 開催場所  西紀小学校 

２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 

 

 

 

 

 

 

氏  名 所属等 出欠  

 

 

 

 

 

 

 

岡澤  久 里づくり振興会会長 ○ 

  赤穂 利和 里づくり振興会事務局 ○ 

 宇杉 昌史 民生委員児童委員 ×：急用 

 林  泰代 元民生委員児童委員 ○ 

 佐藤 美鈴 更生保護女性会 ○ 

 井階 慧一 育友会会長 ○ 

 畑中 さとる 校 長 ○ 

 浅田 智広 教 頭 ○ 

 礒貝 陽吉 主幹教諭 ○ 
３ 傍聴人数 （ ０ ）名 
 
４ 議題及び会議の公開又は非公開の別（協議事項毎に公開及び非公開の別を記入すること） 

主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 

（１）学習発表会参観（公開） 

 （感想）どの学年も少人数ながら、よくがんばっていた。6年生は原爆をテーマにたくさ

んのセリフを堂々と演じていてすばらしかった。見る態度もよく、反応もよかった。 

（２）学力学習状況調査・生活習慣調査・学力向上プラン報告（公開） 

   いじめアンケート他、子どもの生活について（公開） 

 （意見）地域の学習会やイベントでルールを守れない子がいる。指示すればできても、 

指導者がいないとまとまらない。「自立」や「自律」の力を、学校中心に家庭や地域で

育てたい。全校生も上下関係なく仲がよいが、小さい子は大きい子に甘える姿もある。 

（３）給食試食…委員が、教室で児童と交流しながら実施（非公開） 

 （感想）親しく話をしながら食べ、交流できた。しっかりと早く食べる子が多く驚いた。 

（４）協 議（公開） 

①中間学校評価について 

 （意見）家庭での親子のふれあい…家族でゆっくり話をする時間が必要。 

     生活指導…スマホ・ゲーム機のデメリットが心配。もっと考えたい。 

②学校運営協議会主催事業・連携事業 上半期の成果と課題 

     （意見）運動会は平日ではあったが、早めの判断によって多くの観客でよかった。 

         今後の運動会を実施する時期や内容については、秋もいいが三田市や神戸市 

        では５月が多い。５月にしても学校に合わせて地域や市の行事も変更される 

のではないか。組体操は心配。継続してほしい。（両方の意見あり） 

   ③その他 ・卒業式の袴等の華美な服装は、ぜひ保護者間で考えてみてほしい。 

５ 会議資料の名称 

  ･ 丹波篠山市立西紀小学校運営協議会レジュメ（次第、学力向上プラン、1学期いじめｱﾝｹｰﾄ

報告、ふるさと学習等経過報告、年間行事計画表） 

６ 今後の予定及び方向性 

  ・学校評価 

  ・令和元年度西紀小学校運営協議会 活動の成果と課題・次年度への志向 

  ・来年度の学校運営協議会委員について 

７ 次回開催予定 

 (1) 開催日時  令和２年２月２１日(金)１３持３０分 ～ １５時 ３０分 

  (2) 開催場所  西紀小学校 



 


